

1.383 Mahasiswa Universitas Malikussaleh KKN di 92 Gampong



MAHASISWA KKN - Rektor Universitas Malikussaleh, Dr Herman Fihtra, menandatangani dokumen pelaksanaan Kuliah Kerja Nyata sebanyak 1.383 mahasiswa di 92 gampong di Aceh Utara. Pelepasan mahasiswa KKN dilaksanakan di Kantor Bupati Aceh Utara, Lhokseumawe, Sabtu (6/4/2019). Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Lhokseumawe – Sebanyak 1.383 mahasiswa Universitas Malikussaleh mengikuti Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Angkatan di 92 gampong di lima kecamatan di Kabupaten Aceh Utara. Peserta KKN diharapkan mampu menggali potensi gampong sesuai dengan disiplin ilmu masing-masing.

Pelepasan mahasiswa KKN dipusatkan di Kantor Bupati Aceh Utara di Lhokseumawe, Sabtu (6/4/2019), yang dihadiri Rektor Unimal Dr Herman Fihtra, Asisten I Pemkab Aceh Utara Dayan Albar, Ketua LPPM Unimal Yulius Dharma, serta sejumlah dosen.

Menurut Herman Fihtra, para mahasiswa tersebut akan melaksanakan KKN mulai 6 April - 2 Mei mendatang. “Tapi selama dua hari, pada 15 – 17 April, mereka ditarik kembali untuk mengikuti pemilihan umum,” ungkap Rektor Unimal yang didampingi Ketua LPPM, Yulius Dharma.

Ke-1.383 mahasiswa Unimal akan melaksanakan KKN di 15 gampong di Kecamatan Dewantara (225 mahasiswa), sembilan gampong di Banda Baro (135 mahasiswa), 24 gampong di Muara Batu (260 mahasiswa), 29 desa di Nisam (435 mahasiswa), dan 15 desa di Kecamatan Sawang (228 mahasiswa).

Para peserta KKN tersebut berasal dari Fakultas Kedokteran 98 mahasiswa, Fakultas Ekonomi dan Bisnis 49 mahasiswa, Fakultas Hukum 190 mahasiswa, FISIP 94 mahasiswa, FKIP 270 mahasiswa, dan Fakultas Teknik 442 mahasiswa.

Sebelum diterjukkan ke tengah masyarakat, selama dua hari pada 3-4 April lalu, para mahasiswa mengikuti pembekalan Gedung ACC Lhokseumawe.

Rektor Unimal mengharapkan mahasiswa bisa mengimplementasikan keilmuan yang diperoleh di bangku kuliah selama masa KKN sesuai disiplin ilmu masing-masing. “Misalnya, mahasiswa Kedokteran mendata jumlah bayi yang membutuhkan perbaikan gizi sekaligus mencari solusinya. Demikian juga dengan mahasiswa Ekonomi yang mampu memberdayakan Badan Usaha Milik Gampong (BUMG),” papar Herman Fihtra.

Sekretaris LPPM Unimal, Anwar Puteh, mengharapkan peserta KKN mampu mengimplementasikan tridharma perguruan tinggi dan meningkatkan kepedulian mahasiswa dalam membangun gampong.[ayi]

Tanggal: 06 April 2019

Post by: [ayi](#)

Kategori: [News](#), [Fokus](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [unimal](#), [fakultas](#), [aceh](#), [lhokseumawe](#), [aceh utara](#),